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Мирзиёев: "Нас не удовлетворяет положение дел и в дорожном
строительстве"

Президент Узбекистана Шавкат Мирзиёев на расширенном
заседании Кабинета Министров, посвященном итогам социально-
экономического развития страны в 2016 году и важнейшим
приоритетным направлениям экономической программы на 2017
год, поставил задачи и перед дорожно-инфраструктурными
сферами:

"Нас не удовлетворяет положение дел и в дорожном
строительстве. По вине Министерства финансов и его Дорожного

фонда постоянно ощущается острая нехватка финансирования. Не решены вопросы
стабильной поставки битума, не прекращаются хищения, велика текучесть кадров...

...Сама жизнь и опыт прошлых лет требуют от нас устранить серьезные проблемы в
обеспечении комплексного развития территорий, создания и коренной перестройки
инфраструктуры. Поэтому в структуре Кабинета Министров созданы новый комплекс,
возглавляемый первым заместителем Премьер-министра, а также департамент. Их главная
задача – создать стабильно функционирующую систему по двум следующим направлениям: 

первое – четкая координация действий хокимиятов и отраслевых органов управления по
реализации неотложных и перспективных задач развития районов, городов, областей и
Республики Каракалпакстан. Цель – устранить серьезные диспропорции в экономике и
социальной сфере, а главное, в жизненном уровне людей; 

второе – разработка, контроль за реализацией и достижение прогнозных параметров
программ по развитию и модернизации дорожно-транспортной, инженерно-
коммуникационной и социальной инфраструктуры. Конечная цель – это создание надежной
инфраструктуры для отраслей экономики и благоприятных условий для населения в городах
и на селе. 

Считаю необходимым обратить внимание А.Раматова, что лично от него и двух
департаментов требуется: 

первое – обеспечить эффективную работу всех ведомств, входящих в состав комплекса. Не
надо выдвигать необоснованные предложения и принимать скоропалительные решения. На
днях по этим причинам я был вынужден возвратить комплексную программу по решению
проблем Приаралья. Прошу не повторять такие просчеты; 

второе – необходимо завершить и представить в ближайшее время проекты постановлений
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по решению крупных проблемных вопросов, поднятых в ходе встреч с избирателями во всех
14 регионах; 

третье – это практическая реализация 12 социальных и инфраструктурных программ,
рассчитанных на 2017-2021 годы. Из них 8 программ уже утверждены. Необходимо в
ближайшее время доработать и представить пакет документов по дальнейшему улучшению
транспортного и торгового обслуживания, питьевого водоснабжения, реконструкции
автодорог. 

На повестке дня также стоит вопрос о создании Министерства жилищно-коммунального
обслуживания. Утверждение этих проектов вами необоснованно затянуто; 

четвертое – надо повернуться лицом к проблемам вложения значительных объемов
инвестиций в развитие территорий республики. В связи с этим вношу предложение в
качестве "пилотного" проекта на примере Национального банка внешнеэкономической
деятельности, внедрить систему, когда его территориальные подразделения, наряду с
выполнением основных задач, будут дополнительно обеспечивать комплекс мер по
вовлечению в инвестиционную деятельность как собственных средств, так и внешних
источников финансирования. Руководитель банка С.Рахимов должен представить свои
предложения", - сказал в том числе Шавкат Мирзиёев.
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